



PROYECTO DE DECLARACION

La Cámara de Diputados de la Nación,

DECLARA

Expresar Beneplácito por la "1° Feria de Aves y Naturaleza de El Impenetrable", a llevarse a cabo los días del 25, 26 y 27 de agosto, en la localidad de Juan José Castelli, provincia del Chaco.



FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

La Primera Feria de Aves y Naturaleza de El Impenetrable se realizarán durante los días del 25, 26 y 27 de agosto, en Juan José Castelli y contará con el apoyo de la Organización Nacional Aves Argentinas, del Gobierno del Chaco a través de los institutos de Turismo del Chaco y de la Nación, y de Parques Nacionales.

La actividad se enmarca en el máster plan El Impenetrable, impulsado por el gobierno chaqueño, que tiene el acompañamiento del Estado nacional y de diversas organizaciones medioambientales. A través de ello se pretende garantizar y potenciar la conservación de los recursos naturales existentes y promover el desarrollo de la comunidad, mediante la generación de emprendimientos que fomenten el turismo sustentable, la cultura del trabajo y el crecimiento de la producción local. De este modo, durante la jornada se desarrollarán actividades como: avistajes en diversos escenarios naturales; disertaciones de expertos; degustación de sabores regionales.

Chaco es un auténtico refugio de biodiversidad, donde habitan cerca de 500 especies de aves pertenecientes a 60 familias. Con imponentes escenarios para el avistaje como los esteros, cañadas, selvas de ribera y sabanas secas, además de parques nacionales, provinciales y reservas naturales, la provincia se convierte en un atractivo irresistible para aficionados y profesionales de distintas partes del mundo, que buscan nuevas experiencias en escenarios naturales.

Es un evento que promueve mucho el turismo chaqueño porque convoca a mucha gente amante de la naturaleza, muchos aventureros turistas científicos y



gente de distintos ámbitos que quieren conocer El Impenetrable y también el acompañamiento de los distintos parques provinciales.

Juan José Castelli es una ciudad ubicada en el noroeste de la provincia del Chaco, Argentina. Es la cabecera del departamento General Güemes. Ubicada a pocos kilómetros de la ciudad de Presidencia Roque Sáenz Peña, sobre la Ruta Nacional 95. El portal de ingreso a la localidad sorprende a los visitantes con una moderna construcción con forma de arco. Continuando, la amplia avenida San Martín dirige hasta el conglomerado urbano dónde los tesoros comienzan a descubrirse: la Plaza San Martín es uno de los espacios ideales para descansar sobre la sombra de las frondosas arboledas; en el centro un obelisco amarillo se eleva. La Plaza de la Juventud, por su parte, exhibe un hermoso mural en el que se rescatan tradiciones bien argentinas.

El Impenetrable. Ubicado al norte de la Provincia de Chaco y ocupando los departamentos de Almirante Brown y General Güemes, El Impenetrable abarca alrededor de 4 millones de hectáreas de agreste e inhóspita naturaleza. Con la fascinación de los ambientes no explorados en su totalidad, tiene facetas diferentes y atrapantes. Un inmenso y enmarañado tapiz verde cubre el relieve árido que se empeña en acompañar el paseo por el norte chaqueño. Los caminos se internan y se pierden entre ese tejido de grandes árboles, vegetación arbustiva, coloridas flores silvestres y algunos esteros pantanosos.

A grandes distancias una de otra, las localidades que se alzan en la región permiten descubrir la cultura de los habitantes originarios. Comunidades tobas y wichis construyen sus casas utilizando paja, barro, y troncos que obtienen del monte; conservan las tradiciones y costumbres de sus ancestros; y ofrecen las artesanías como un recuerdo del paso por estas tierras.



Los paisajes resultan ideales para disfrutar del Turismo aventura, con actividades diversas y para todos los gustos. Opciones en tierra y agua se brindan para lograr el contacto con el impactante ambiente: travesías en lancha o en catamarán por los ríos; safaris fotográficos que permiten inmortalizar las postales más sorprendentes; observación de aves; cabalgatas por senderos agrestes; son sólo algunas de las alternativas con las que el turista se deleitará.

La importancia de este tipo de eventos radica en mostrar en otros mercados la riqueza natural que posee la provincia y atraer turistas y expertos interesados en actividades relacionadas con el turismo rural, sustentable y ecoturismo.

Señor Presidente, la feria pretende impulsar la actividad que promueve el turismo sustentable, el respeto y el cuidado de los espacios naturales y culturales de los territorios, por ello y por todo lo expuesto solicito a mis pares, me acompañen con la aprobación del presente Proyecto de Declaración.



H. Cámara de Diputados de la Nación

"2017- Año de las Energías Renovables"

1° Feria de Aves y Naturaleza de El Impenetrable

Juan José Castelli – Chaco – Argentina

NUEVA FECHA

25 al 27 de agosto del 2017

Descubrí los colores y sonidos
del monte chaqueño

Cupos limitados

Consultas:
turismo.comunicacion@chaco.gob.ar
Cel. 0362 154 255390

